
平成３０年度第１回健康都市推進市民会議  会議録 

開 催 日 時 平成３０年１０月１８日（木）午後６時００分～午後６時５０分 

開 催 場 所 大和市役所 会議室棟 １０１会議室 

出
席
状
況 

委  員 
健康都市推進市民会議 ６名（２名欠席）： 

 池上委員、内田委員、小島委員、近藤委員、菅沼委員、吉川委員 

事 務 局 ２名：政策総務課長、健康都市推進担当１名 

【議 事】 

  ・正副会長選出 

  ・大和市健康都市推進市民会議について 

  ・大和市健康都市プログラムの改訂について 

  ・健康都市やまとフェア２０１８について 

  ・その他                             

【議事要旨】 

１．正副会長選出について 

○会長に近藤委員、副会長に鴨下委員が選出された。 

 ２．大和市健康都市推進市民会議について 

  ○事務局から、大和市健康都市推進市民会議の所管事項について説明を行った。 

 ３．大和市健康都市プログラムの改訂について 

  ○事務局から、大和市健康都市プログラムの改訂について説明を行った。主な質疑、意見等は次の

とおり。 

 ＜質疑・意見等＞ 

委 員：健康都市プログラムで、事務局から健康普及員の取り組みを紹介するという案が示された

が、健康普及員を知らない方もまだまだ多いので、よい試みだと思う。 

    事務局：それでは、健康普及員か食生活改善推進委員の活動かのどちらかを取り上げる方向で、担

当の健康づくり推進課と調整を進めていく。 

委 員：健康都市プログラムの『「健康都市やまと」の取り組み』中の「事例」の一つとして紹介

されるのか。 

    事務局：事例として行政の取り組みと並べる形にするか、市民の取り組みとして別に紹介をするか

は今後改訂作業の中で検討してまいりたい。 

委 員：食生活改善推進協議会から推薦されて会議に参加しているが、事務局からの提案について

は、そのような方針だと、食生活改善推進協議会に伝えるだけでよいか。食生活改善推進

協議会として了承する、しないということについてであると、即答はできない。 

    事務局：当会議で了承いただいた後に、事務局から改めて健康づくり推進課を通じて健康普及員或

いは食生活改善推進員と相談させていただきながら進めていくので、市がこう考えている

ということをお伝えいただければ十分である。 

４．健康都市やまとフェア２０１８について 

  ○事務局から、健康都市やまとフェア２０１８について説明を行った。主な質疑、意見等は次のと

おり。 



 ＜質疑・意見等＞ 

委 員：講演会場のシリウスのメインホールの収容人数はどれくらいか。 

    事務局：およそ１，０００人である。 

委 員：非常に充実した内容のイベントだと思うが、掲示板等での周知は予定されているか。 

    事務局：市内に２００か所ほど設置されている「広報ＰＲボード」には、１０月１５日からＡ３版

のポスターを掲出している。また、広報やまと１０月１５日号と合わせて、チラシを市内

の全戸に配布している。 

委 員：吉本興業コラボ企画ＳＤＧｓスタンプラリーとはどのようなものか。 

    事務局：ＳＤＧｓとは、世界が抱える問題を解決し、持続可能な社会を作るために、国連で２０１

５年に採択された、２０３０年を期限とする「持続可能な開発目標」のことで、１７の目

標と１６９のゴールからなる。日本の自治体の中では神奈川県が非常に熱心に取り組んで

おり、その一環として、吉本興業と協定を締結して普及啓発を行っている。スタンプラリ

ーは、１７の目標ごとのパネルとスタンプに吉本興業のタレントをあしらって作成したも

のであると聞いている。 

      それ以外にも、講演の後にＳＤＧｓをテーマとしたセッションも予定されている。 

 ５．その他 

○事務局から今後の予定として、本日の内容に沿って健康都市プログラムの改訂を進め、次回（年

明けを予定、日程は別途調整）は改訂版健康都市プログラムの説明を行う旨を説明した。 

     

 

以上 

 


